

Cuba exprime sa solidarité avec les pays antillais touchés par Irma



La Havane, 9 sept. (RHC).- Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères, a exprimé la solidarité de notre pays avec les pays antillais frappés de plein fouet par l'ouragan Irma.

Dans un message posté dans le site du ministère cubain des Affaires étrangères, Rogelio Sierra souligne :

«Cuba exprime sa solidarité avec les frères caribéens touchés au passage de l'ouragan Irma, notamment avec le peuple et les autorités d'Antigua-et-Barbuda, où nos coopérants de la santé prêtent toujours leurs services et contribuent à la reconstruction du pays.

Nous réitérons également notre solidarité et notre appui aux peuples et gouvernements du Mexique et du Guatemala, à la suite du fort séisme qui a secoué ces pays jeudi dans la nuit et qui a provoqué des pertes humaines et matérielles » signale dans son message le vice-ministre cubain des Affaires étrangères.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/140925-cuba-exprime-sa-solidarite-avec-les-pays-antillais-touches-par-irma>



Radio Habana Cuba